TOP 10: Abgabe der Federführung Governikus MultiMessenger (GMM)

- Ministerium für Arbeit, Soziales, Transformation und Digitalisierung -

Beschluss:

Der Ministerrat nimmt die Ministerratsinformation des Ministeriums für Arbeit, Soziales, Transformation und Digitalisierung zur Kenntnis.

Erläuterungen:

Rheinland-Pfalz hatte die Federführung zur Anwendung des IT-Planungsrats GMM seit 2017 inne. Aufgrund des Gründungsbeschlusses der Föderalen IT-Kooperation von Bund und Ländern (FITKO) in der Fassung vom 17.03.2021 wird die Federführung der Anwendung GMM zum 01.01.2022 an die FITKO übertragen.